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Si la semana pasada los focos se los llevó Díaz Ayuso por sus polémicas respuestas en el turno de preguntas del Pleno de la Asamblea, esta vez la noticia llegaba justo al final de la sesión, cuando todos los partidos votaban en contra de la propuesta de VOX para recortar el número de Consejeros y prohibir la figura del viceconsejero.

La PNL presentada por el partido verde buscaba aligerar la estructura del Gobierno madrileño recortando a un máximo de ocho el número de consejerías y prohibiendo la existencia de viceconsejeros, pero no salía adelante porque todos los demás partidos votaban en contra.

El Pleno de la Asamblea comenzaba también con otra noticia protagonizada por los de Abascal, que vetaban, al igual que hicieron la semana pasada con las de Violencia de Género y Cambio Climático, la Declaración Institucional del Día de la Niña, que se celebra hoy. En concreto VOX criticaba que en la propuesta de consenso no se denunciara la existencia de vientres de alquiler.

La Comunidad de Madrid refuerza su apuesta en la atracción y el retorno de talento investigador a la región madrileña, mediante la incorporación de investigadores doctores que han desarrollado los últimos años su carrera en centros de excelencia situados fuera de España. Desde el año 2017, mediante el Programa de Atracción de Talento, han regresado a la región 338 investigadores españoles y extranjeros que se han incorporado a universidades, hospitales y organismos de investigación de la Comunidad de Madrid. Así lo ha anunciado en la Asamblea de Madrid el consejero de Ciencia, Universidades e Innovación del Gobierno regional, Eduardo Sicilia, durante su respuesta parlamentaria en el Pleno de la Asamblea de Madrid.

Sicilia ha asegurado que estas nuevas contrataciones permiten reforzar la actividad de I+D de los grupos de investigación madrileños. Estos investigadores se encuentran trabajando en áreas punteras para la economía y la sociedad madrileñas como la biomedicina, la biotecnología, las telecomunicaciones y la informática, la ingeniería de nuevos materiales, el sector aeroespacial, la calidad y la seguridad alimentaria, etc.

Para Sicilia, es de vital importancia y forma parte del objetivo principal de su departamento “detectar, captar, retener y promover el talento, porque si no lo hacemos en la Comunidad de Madrid, ese talento aflorará en otro lugar y nos dejará en desventaja competitiva”. Además de la financiación de sus contratos de investigadores, los doctores con experiencia reciben fondos de investigación, hasta un máximo de 200.000 euros en cuatro años, para realizar las contrataciones de personal investigador de apoyo, inversiones en equipamiento y material de laboratorio, que sean precisos para llevar a cabo sus investigaciones.

El consejero de Ciencia, Universidades e Innovación ha anunciado, además, que la Comunidad de Madrid prolongará el periodo de contratación de cuatro a cinco años en la próxima convocatoria senior (modalidad 1) para equiparar las condiciones del Programa de Atracción del Talento con el programa Ramón y Cajal “y evitar así que nuestros investigadores estén en desventaja a la hora de optar a puestos estables”.
 La Comunidad de Madrid aporta para la convocatoria actual 16 millones de euros. En esta la convocatoria de 2019 se han presentado 170 candidaturas de investigadores de la modalidad 1 (doctores con experiencia) y 175 de la modalidad 2 (jóvenes doctores).

Mediante este programa, según ha explicado el consejero Sicilia, se está consiguiendo adicionalmente el retorno de investigadores españoles que se han marchado al extranjero a realizar su formación postdoctoral: más de un 75% de los investigadores contratados son españoles que desean volver a España para continuar con sus trabajos de investigación.

Sicilia ha adelantado, además, que los siguientes pasos van encaminados a conseguir que quienes trabajan dentro este programa y alcancen el nivel requerido puedan acceder al 15% de reserva de plazas para personal investigador que ya está vigente para los centros de titularidad estatal y las universidades. “Estamos muy cerca de conseguirlo, porque contamos con el respaldo del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. Eso supondrá un salto cualitativo importante”, ha dicho.

Además, ha confirmado que el Gobierno regional va a activar también una pasarela para que los investigadores jóvenes no tengan que enfrentarse a un parón en su carrera profesional y puedan pasar a beneficiarse de la modalidad de investigadores senior.

La Comunidad de Madrid trabaja ya en la creación de una nueva marca turística que potencie los valores de la región como destino, teniendo en cuenta sus 179 municipios. Así lo ha manifestado la consejera de Cultura y Turismo, Marta Rivera, en el Pleno de la Asamblea de Madrid.

De este modo, el Gobierno regional pretende impulsar la descentralización del turismo y diversificar el flujo de visitantes llevándoles “más allá de la M30”. Rivera ha explicado, asimismo, que esta estrategia permitirá el posicionamiento de la Comunidad ante un mercado turístico “cada vez más exigente”, sujeto a rápidos cambios en la demanda y con una oferta creciente de destinos competidores.

“Ya está en marcha un minucioso estudio que, efectivamente, no va a fiar nada a la improvisación”, ha señalado Rivera. Y es que, desde la Consejería de Cultura y Turismo se es consciente de que el “valor emocional” que genera la imagen de marca de los destinos turísticos se está convirtiendo en un factor clave a la hora de tomar una decisión por parte de los viajeros.

Así, Marta Rivera ha seguido desglosando las bases de este “ambicioso” proyecto, en el que se planea desarrollar una línea de actuación que siente “las bases propias de la estrategia de marca, es decir, siendo originales y comunicando el destino de una forma totalmente novedosa”, ha destacado.

La consejera ha indicado que “en un mundo en que también el turismo está globalizado y los lugares se parecen cada vez más unos a otros, la Comunidad de Madrid es única”. En este sentido, Rivera ha resaltado que “defender esa identidad es lo que pretendemos con esta nueva marca”.

Por otro lado, Marta Rivera ha continuado explicando que uno de los retos a los que se enfrenta la región es la búsqueda de un turismo “desestacionalizado, cosmopolita y que sepa apreciar la oferta turística de nuestra Comunidad en cuanto a cultura, patrimonio o gastronomía, pero que también valore la calidad de nuestras instalaciones hoteleras”.

“Además, contamos con una excelente conexión aérea que debemos aprovechar para que Madrid sea la puerta de entrada a Europa de los turistas americanos”, ha señalado la consejera.

La Comunidad de Madrid recibió un total de 7,1 millones de turistas internacionales a lo largo de 2018, lo que supuso un incremento del 6,3% con respecto al año anterior. Nuestra región también fue el principal destino de turismo de interior de España con otros 7 millones de turistas nacionales.

Esta tendencia positiva ha continuado en 2019. De enero a agosto se han recibido un total de 5,02 millones de turistas internacionales, lo que supone un incremento del 9,2% respecto al mismo periodo de 2018. Este dato sitúa a la Comunidad de Madrid como la región española con mayor aumento en la llegada de turistas internacionales en este período, muy por encima del 1,5% alcanzado de media en el territorio nacional.

Sin embargo, según ha señalado Rivera, “esta Consejería nunca apostará por posturas cómodas y conformistas, a pesar de que la coyuntura actual sea de bonanza turística”. En este sentido, la consejera ha destacado que los datos “nos deben servir para aprovechar el impulso del momento presente, y seguir luchando por un mejor posicionamiento turístico de la Comunidad”. Así, la consejera de Cultura y Turismo de la Comunidad de Madrid ha explicado que esta iniciativa “dotará de mayor competitividad a nuestra industria turística, y, al mismo tiempo, nos permitirá estar mejor preparados para poder afrontar posibles situaciones de crisis”.

La Comunidad de Madrid continúa a la cabeza de España en cuanto a gasto medio diario de los turistas internacionales que nos visitan. El gasto medio diario en nuestra región en agosto ascendió a 274 euros, lo que supone un aumento del 21,5% respecto al mismo periodo en 2018. Una cifra que supera ampliamente la media nacional, situada en el 4,7%.

La mayoría de los turistas que eligen la región lo hacen por motivos de ocio, recreo y vacaciones, siendo Estados Unidos el principal país emisor de viajeros con destino a la Comunidad de Madrid, con el 13,7% de las llegadas en agosto. Un mercado que crece un 63,6% respecto a agosto de 2018.

El programa de préstamo gratuito de libros ACCEDE impulsado por la Comunidad de Madrid cuenta con 1.438 centros educativos adheridos, de los que 1.159 son colegios e institutos públicos, mientras que 279 son concertados. De esta forma el programa, puesto en marcha el pasado curso escolar, cuenta con 277.375 familias participantes, cifra que continúa aumentando. Así lo ha detallado en una respuesta parlamentaria el consejero de Educación y Juventud, Enrique Ossorio, durante su comparecencia en la Asamblea de Madrid para explicar la puesta en marcha de ACCEDE en este curso escolar. El programa ha logrado reunir más de tres millones de ejemplares, una cantidad que se incrementará en posteriores años.

Para facilitar la aplicación de ACCEDE a todos los centros educativos, el Gobierno regional ha incluido la figura del coordinador, que es nombrado por el director de cada centro y que cuenta con un suplemento retributivo de entre 133 y 215 euros mensuales, entre los meses de junio y septiembre. Durante este curso se ha contado con 1.671 coordinadores, de los que 1.186 han estado en centros públicos y 485 en concertados. Para poder llevar a cabo esta ayuda, el Ejecutivo regional va a destinar este curso 2,56 millones de euros.

Asimismo, los colegios e institutos participantes en ACCEDE han recibido otro apoyo económico, de hasta 3.000 euros, para la contratación de ayuda externa en la gestión del programa.

El Gobierno regional destina este curso 50 millones de euros a universalizar el programa ACCEDE, una cantidad que en los próximos cuatro años alcanzará los 200 millones de euros, que servirán para adquirir cerca de dos millones de unidades que pasarán a formar parte del banco de libros y permitirán continuar desarrollando el programa.

Durante este curso, en la región ha habido un total de 183 adjudicatarios de libros, de los cuáles 121 son autónomos, lo que representa un 66,12%, mientras que el porcentaje de grandes editoriales licitadores no llega al 4%, con lo que se ha cumplido el objetivo del Ejecutivo regional de favorecer a las pequeñas librerías de barrio, un sector especialmente castigado por la crisis económica de los últimos años.

Por otra parte, la Comunidad de Madrid ha facilitado a los centros mejoras técnicas para la implantación del programa. Entre otras cosas, ha desarrollado una aplicación para dispositivos móviles que cubre la función de escáner de códigos de barras, tanto de los libros como de las etiquetas, y que facilitan el proceso de entrega y devolución de ejemplares. Asimismo, también se ha puesto en marcha una web con el fin de ayudar a los centros educativos a gestionar el programa ACCEDE

El consejero de Justicia, Interior y Víctimas de la Comunidad de Madrid, Enrique López, ha defendido la profesionalidad de los efectivos desplegados en la región durante la campaña contra incendios forestales, INFOMA 2019. Además, ha anunciado en la Asamblea de Madrid que el Ejecutivo regional se personará en los procedimientos judiciales por incendios forestales que hayan sido provocados, para lo cual tiene previsto plantear una reforma de la Ley autonómica de Protección Civil.

El INFOMA 2019 se ha saldado con 3.068 hectáreas de terreno forestal quemadas, de las que 2.187 hectáreas corresponden al incendio que este junio se inició en la localidad toledana de Almorox, extendiéndose a los términos municipales de Cadalso de los Vidrios, Cenicientos y Las Rozas de Puerto Real. Esta cifra suponen más de dos tercios del total, un 71%.

El resto de las 881 hectáreas afectadas correspondieron a 82 incendios forestales y 273 conatos, que son los que afectaron a menos de una hectárea de terreno gracias a la rápida actuación de los servicios de extinción de la Comunidad.

El Plan INFOMA 2019, dotado con 38,5 millones de euros, ha contado este año con 4.951 profesionales. El dispositivo ha supuesto la coordinación del trabajo del cuerpo de bomberos, agentes forestales, personal de refuerzo, miembros de Protección Civil y brigadas forestales, lo que ha permitido que cada día se contara con 600 profesionales asignados al dispositivo de guardia, listo para actuar de forma inmediata en cualquier punto de la región.

En este sentido, López ha destacado la “inmensa dedicación y profesionalidad” de los efectivos que integran el dispositivo anti incendios de la Comunidad de Madrid. Un equipo humano formado por 1.302 bomberos, 533 brigadas forestales, 218 agentes forestales, 197 trabajadores laborales y 2.647 voluntarios de Protección Civil, al que se le han sumado 18 especialistas en maquinaria pesada y 36 dedicados a los helicópteros.

Además, se han contado también con medios técnicos y materiales de primer nivel como son nueve helicópteros, 366 vehículos de bomberos (entre ellos 49 autobombas) y 105 vehículos de brigadas forestales (con 49 autobombas), tres máquinas pesadas y 73 vehículos para los agentes forestales. Asimismo, se están elaborado planes de actuación en los 39 municipios de menos de 5.000 habitantes de la Comunidad de Madrid que se encuentran en zona de alto riesgo forestal, para mejorar la coordinación y trabajos preventivos ante los incendios

El consejero de Justicia, Interior y Víctimas ha anunciado también que el próximo lunes se desplazará a Valladolid para reunirse con su homólogo en Castilla y León y abordar la renovación del protocolo de rescate, extinción y prevención de incendios vigente. El próximo día 23 hará lo propio con el de Castilla la Mancha.

El objeto de estas reuniones es estudiar cómo reforzar la coordinación y dar una respuesta más efectiva en los casos de incendios y rescates en territorios cercanos. Durante el año 2018, los servicios de emergencia madrileños llevaron a cabo 156 intervenciones en provincias limítrofes.

Como ha explicado López, en los próximos años la Comunidad realizará un importante esfuerzo inversor para construir ocho nuevos parques e incorporar nuevas promociones de bomberos hasta alcanzar los 1.800 efectivos en el año 2022. Este refuerzo va a posibilitar que la Comunidad sea la región de España con la mejor cobertura profesional en materia de extinción de incendios y rescate, atendiendo al 90% de la población en menos de diez minutos y prácticamente el 100% en menos de veinte.

Además, el Cuerpo de Agentes Forestales va a ver incrementada su Escala Operativa en 118 nuevos agentes, distribuidos en tres promociones de 38, 50 y 30 agentes forestales los próximos tres años. Con este apoyo, el Gobierno regional pretende alcanzar la cifra de 320 efectivos en la Escala Operativa y 20 en la Escala Técnica.

El portavoz adjunto segundo del Grupo Parlamentario Popular, Pedro Muñoz Abrines, ha comparecido en la Asamblea de Madrid para explicar por qué la PNL que ha presentado VOX tiene dos errores importantes. Por un lado, “Vox para diferenciarse del PP, necesita hacer propuestas maximalistas, que le lleva a no presentar un modelo ni inteligente ni austero”, ha asegurado Muñoz Abrines. El segundo error radica en el número de consejerías que ha habido en la región, ya que, según Vox, se ha mantenido en ocho consejerías. Sin embargo “desde 2003 el Gobierno de la región ha contado con 12,15 y 9 consejerías en distintas ocasiones, tan solo en dos legislaturas ha habido ocho”, ha asegurado el portavoz adjunto.

“La propuesta es contradictoria, por un lado defienden la desaparición de la figura del viceconsejero, y en la exposición de motivos justifican la existencia de viceconsejeros en un gobierno con 8 consejerías, desde luego nada coherente y riguroso”, ha añadido Muñoz Abrines.

El modelo que expone Vox en la PNL explica que solo pueda haber un director general si tiene al menos 2 subdirecciones a su cargo, y que solo pueda existir una subdirección general si tiene al menos 2 áreas a su cargo. “El resultado es un disparate, pasaríamos de 65 directores generales a 150 y de 217 subdirecciones generales a 300”, ha asegurado.

Además, en la Comunidad de Madrid hay cerca de 600 áreas o unidades administrativas, “si como dice Vox, una subdirección general debe tener al menos dos áreas, esto significa que se podrían nombrar hasta 300 subdirecciones, 83 más de las que hay hoy en día”, ha explicado Muñoz Abrines.

Asimismo, el incremento del número de altos cargos supondría un incremento del gasto público, “el coste sería muy superior, en concreto nos costaría a los madrileños más de 5,1 millones de euros”, ha asegurado el diputado popular.

“Por lo tanto, la propuesta de Vox no tiene rigor, es una ocurrencia que en realidad dispara el número de altos cargos en la figura de los directores generales. Vox pretende vender el coche para comprar gasolina”, ha finalizado.

El secretario general del Grupo Parlamentario Popular, Carlos Izquierdo, ha comparecido en el Pleno de la Asamblea de Madrid para explicar cómo el Gobierno regional está dando respuesta a los madrileños que están en el Reino Unido frente a la previsible próxima salida sin acuerdo de la Unión Europea.

Izquierdo ha recordado que “la Unión Europea es un espacio de bienestar y ha dado la paz a Europa, por eso fue absolutamente preocupante para todos el resultado del referéndum el 23 de junio de 2017”. Asimismo, ha asegurado que “las consecuencias para el Reino Unido van a ser tremendas: se acabó la libre circulación de personas, mercancías y capitales además de una caída económica importante”.

Asimismo, el diputado popular ha explicado las consecuencias negativas que trae a la UE la salida de Reino Unido. “La UE pierde su potencial, el Reino Unido era muy importante para nosotros, nos daba mucha fuerza internacional y habrá que redefinir la UE y la relación con el Reino Unido de todos los países”, ha asegurado.

“Desde el GPP creemos que las crisis son oportunidades y debemos dar respuesta a los ciudadanos y las empresas que están allí, y eso es lo primero que el Gobierno de Díaz Ayuso ha hecho, tal y como decía en su programa electoral”, ha asegurado. Para ello, Izquierdo ha explicado que el Gobierno regional está desarrollando un plan para poder llevarlo a cabo, “un plan para las personas físicas, 31.000 madrileños que van a tener ayudas de retorno y un plan para las personas jurídicas, apoyando a las PYMES madrileñas”, ha asegurado.

Durante su intervención también se ha a las empresas que están en Londres, “es una oportunidad para que las empresas vengan a nuestra región, generando las condiciones necesarias para que decidan trasladarse”, ha afirmado el diputado popular.

“Somos un partido sensato, no somos un partido de ocurrencias”, ha indicado el secretario general, “creemos en la empresa y en el libre mercado, por eso el 65 % de las grandes empresas están en la Comunidad de Madrid y recibimos el 85 % de la inversión extranjera”.

Desde el Grupo Parlamentario Popular se apuesta por dar estabilidad a las instituciones, por la innovación y las nuevas tecnologías, por seguir mejorando las redes de comunicación, “por ello tenemos una gran calidad de vida y excelentes servicios públicos”, ha asegurado durante su intervención. “En definitiva, los planes que ha hecho la Comunidad y la apuesta de Ayuso está dando resultados”, ha finalizado Izquierdo.

La diputada del Grupo Parlamentario Popular (GPP) y portavoz de la Comisión de Educación, Lorena Heras, ha intervenido en el plano para explicar el beneficio que está suponiendo a los madrileños la Ley de Gratuidad de Libros de Texto y Material Curricular en el presente curso.

“Desde el Grupo Parlamentario Popular queremos reconocer a los centros educativos, especialmente a sus equipos directivos y a los coordinadores ACCEDE,  el enorme esfuerzo que han llevado a cabo para que hoy miles de familias madrileñas están disfrutando de libros de texto”, ha afirmado.

Además, también ha querido reconocer a los libreros su implicación en la puesta en marcha de este programa y la voluntad del Grupo Parlamentario Popular de apoyar y cuidar especialmente las pequeñas librerías.

Heras ha reconocido el trabajo que supone poner en práctica una ley esta, “enhorabuena por haber podido poner en marcha una ley compleja como es esta, que garantiza una buena práctica como es el préstamo de libros, cuidar bien nuestros bienes y ser capaces de dejar a los que vienen detrás un buen legado, como deben hacer también los políticos que gestionan la administración pública”, ha afirmado.

“La mejor noticia hoy es que 280.000 estudiantes madrileños se están beneficiando de un sistema universal de préstamo de libros de texto en la Comunidad de Madrid. 280.000 familias a las que la vuelta al cole se les ha hecho un poquito más fácil en nuestra región”, ha finalizado la diputada popular.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular (GPP), Alfonso Serrano, ha preguntado a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, por el anuncio de la bajada de impuestos. Serrano ha defendido sorprendido que “quienes en campaña amenazaron con subir impuestos a todos los madrileños, le critican por, en esta fase, no bajarlos lo suficiente”.

Sin haberse cumplido dos meses desde la llegada al Gobierno regional de Díaz Ayuso, el Consejo de Gobierno ya ha aprobado las primeras rebajas fiscales para los madrileños, quienes se van a ahorrar 16 millones al año a partir del próximo 1 de enero. “Señores de Podemos, ¿les parece poco deducir 500 euros para el cuidado de personas dependientes?”, ha cuestionado el portavoz en el Pleno de la Asamblea.

Además, Serrano ha asegurado que al GPP le gustaría que esta rebaja fuera mayor, “pero, lamentablemente, tenemos un presidente de Gobierno en España, incapaz de aprobar unos presupuestos, y que ha jugado electoralmente con el dinero de los madrileños, con las entregas a cuenta, y sin eso, es muy difícil hacer previsiones de ingresos y gastos”.

Serrano ha explicado como la bajada de impuestos no está relacionada con una menor recaudación, sino lo contrario: “la Comunidad de Madrid tiene cinco puntos menos de IRPF que Andalucía, y recauda el doble, cinco puntos menos que Cataluña y recaudamos mil millones de euros más”. “Además”, ha añadido Serrano, “recaudamos lo mismo que en Cataluña por sucesiones y donaciones teniéndolo bonificado al 99 % y somos la región más perjudicada por el SFA, pero orgullosos de ser la más solidaria aportando 4.300 millones de euros”, ha asegurado.

El portavoz del GPP ha explicado que la Comunidad de Madrid es la que más crece, la que menor tasa de paro tiene, la que tiene mayor PIB per cápita y la que recibe el 75 % de inversión extranjera. “En conclusión, recaudamos más, con impuestos más bajos, tenemos los mejores servicios públicos y cumplimos los objetivos de déficit y deuda. Gracias presidenta por su compromiso, gracias al cual estamos hoy aquí hablando de cuánto bajamos los impuestos”, ha finalizado Serrano.
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		 	El Constitucional tumba el recurso de Ayuso contra el impuesto de Solidaridad			
		
			

			

				
	
							
		 	Ayuso volverá a tramitar la Ley de Ciberseguridad en la Asamblea			
		
			

			

				
	
							
		 	PP y VOX tumban la comisión de residencias en el Pleno de la Asamblea			
		
			

			

				
	
							
		 	Ayuso acaba con las mascarillas en los recreos desde el próximo lunes			
		
			

			

				
	
							
		 	Más Madrid pregunta si las primeras vacunas que llegaron a la región fueron a congregaciones religiosas			
		
			

			

				
	
							
		 	PP y VOX tumban en la Asamblea la Comisión de Investigación de las residencias			
		
			

			

				
	
							
		 	La Asamblea comienza los trámites para expedientar a la Diputada de Más Madrid			
		
			

			

				
	
							
		 	Ayuso celebra hoy su primer Debate sobre el Estado de la Región con la sombra de la moción de censura y el adelanto electoral en el ambiente			
		
			

			

				
	
							
		 	El Pleno de la Asamblea aprobó una moción en defensa de los municipios rurales			
		
			

			

				
	
							
		 	La Comunidad dejará de repartir menús de Telepizza dentro de dos semanas			
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